



DINERO

Gobernadores en capilla // AMLO tuvo en mente comprar Citibanamex // Franciscana

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

LA FISCALÍA GENERAL del Estado de Campeche presentó de manera formal, ante la Cámara de Diputados federal, una solicitud de desafuero contra Alejandro Moreno, *Alito*, diputado federal y dirigente nacional del PRI. Nada que ver con las grabaciones telefónicas que ha dado a conocer su sucesora, la gobernadora morenista Layda Sansores. La denuncia es por presunto enriquecimiento ilícito durante su mandato como gobernador. Renato Sales, fiscal general de Campeche, acompañado por el presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, Sergio Gutiérrez Luna, presentó de manera formal la solicitud de desafuero, la cual fue remitida a trámite mientras se integra la sección instructora. Obviamente, *Alito* se dice víctima de una persecución política. En el caso del gobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, le ganó un *round* al fiscal general, Alejandro Gertz Manero, ya que la Suprema Corte resolvió favorablemente su amparo. Entonces, ¿ya la libró? No todavía. La fiscalía debiera solicitar, cuando termine su mandato, ya no su desafuero, sino su aprehensión por los delitos que correspondan. García Cabeza de Vaca también dice que es un perseguido político.

Revela AMLO secreto

EL PRESIDENTE LÓPEZ Obrador reveló un secreto: tuvo en mente comprar 51 por ciento de las acciones de Citibanamex, pero midió sus posibilidades y concluyó que no podría consolidar la operación cuando ya se encuentra en el tramo final de su gobierno. "¿Por qué no lo hicimos? Porque ya no tengo tiempo, ya que participar en algo así requiere de más tiempo para dejar consolidado un banco mixto, con participación mayoritaria del gobierno; tendríamos que convocar a inversionistas nacionales, hacer una serie de cambios", sostuvo. Señaló que otro factor que tomó en cuenta fue que la oposición en nuestro país acusaría estatismo, populismo y comunismo de su gobierno. (Pregunta: ¿cuándo lo ha detenido en sus propósitos la gritería de la oposición?) López Obrador dijo estar al tanto de que un juez en materia civil de la Ciudad de México suspendió el proceso de venta del banco debido a una demanda de la empresa Oceanografía por el supuesto quebranto de 5 mil millones de dólares. Confió en que no se detendrá el proceso de venta, ya que

representará pago de impuestos al gobierno por la operación.

Franciscana

LA PRESIDENTA DE la Mesa Directiva en el Senado, Olga Sánchez Cordero, gasta un millón 227 mil 365 pesos al mes en el pago del personal que trabaja con ella, que va desde secretaria particular, técnicos y jefe de oficina hasta 23 asesores, según información hecha pública por la revista *Forbes Mexico*. Su *staff* se compone de 37 personas, con salarios que van de 13 mil 40 pesos para asesores técnicos hasta 105 mil 549 mensuales para el secretario particular y el coordinador de asesores. Ello contrasta con el número de consejeros que tienen el resto de los legisladores: que van de uno hasta 10. Doña Olga no está acostumbrada a moverse con estrecheces. Siempre fue *fifi*, lo cual no está prohibido por la Constitución, sólo que no entona con el gobierno franciscano.

Ombudsman Social

Asunto: escribale al Presidente

"SEÑOR PRESIDENTE ANDRÉS Manuel López Obrador, hemos sido sus seguidores y lo venimos apoyando desde el "éxodo de Tabasco por la democracia", incluyendo el plantón del Zócalo y Reforma de 2006. Tanto en su campaña como presidente electo, y luego como constitucional, le hicimos llegar una solicitud con folio 20190207SAMRC2 para la modernización del Camino Real Tlaxcala-Panotla-Totolac, que incluye un puente sobre el río Zahuapan; gestión que iniciamos en 1998, pero los gobiernos neoliberales no concretaron el proyecto que nosotros costeamos con 2 millones de pesos; en la actualidad, la única esperanza que acariciamos es que la 4T, que usted encabeza, instruya a la SICT para que lo haga realidad después de casi 25 años de añoranza y gestión. Respetuosamente".

Rubén Sanluis Meneses/Panotla
(verificado por teléfono).

Twitterati

EL NUEVO AUDIO de *Alito* Moreno: pactan y construyen las entrevistas *a modo* con Radio Fórmula, para golpear a Clara Luz, ex candidata a gobernadora de Nuevo León: "¿Con quién quieres la entrevista, con López Dóriga o Denise Maerker. Yo los arreglo".

Escribe David Vargas Araujo @DavidVargasA18

Facebook, Twitter: galvanochoa
Correo: galvanochoa@gmail.com



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LaJornada	6	18/08/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

CONSULTA 2021



▲ El presidente del Instituto Nacional Electoral, Lorenzo Córdova Vianello, entregó ayer al Senado los resultados de la Consulta Infantil y Juvenil 2021, en la que participaron niños de tres a 17 años de edad. En la imagen, la legisladora panista Josefina Vázquez Mota recibe el documento.
Foto Roberto García Ortiz